

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Le nouveau bureau d'ISA a remercié l'ancienne équipe



La nouvelle et l'ancienne équipe.

Le nouveau bureau étant constitué, le conseil d'administration d'Issue de secours vers les autres s'est retrouvé, vendredi 11 avril, pour mettre à l'honneur Monique Bourg, présidente sortante, son adjoint Roland Imbert, ainsi qu'Agnès Perrin qui était secrétaire. C'est une équipe réactualisée presque au complet, qui s'est réunie le temps d'un repas autour des membres du nouveau bureau : Véronique Bonnard et Michel Lamarche pour la présidence, Philippe Guérin et Magalie Ravaz pour la trésorerie, Dominique Vavril et Hélène Devaux pour le secrétariat. Il ne manquait que Cédric Zajdowicz, un protégé de l'association qui fait partie du bureau, qui anime généralement les manifestations et qui est actuellement à l'hôpital. Tout le monde est d'ores et déjà mobilisé pour organiser le séjour vacances en septembre et les activités à venir.